9 Piéces

500 m?
Réf. 85167431
Prix NC

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Mougins, au calme absolu, nichée en position dominante au coeur d'un
golf fermé et sécurise, cette villa contemporaine entierement rénovée en
2014 offre des prestations luxueuses et soignées. Elle dispose d'une
superficie habitable d'environ 500 m2 et est édifiée sur un terrain
d'environ 2 000 m?, agrémenté d'une piscine chauffée.Au niveau
principal de vie, vous trouverez une triple réception de 80 m? avec
cheminée, ainsi qu'une cuisine américaine s'ouvrant sur de vastes
terrasses. Ce niveau comprend également deux chambres en suite

avec salles de bains, dont une chambre principale avec ...

Mougins, in absolute calm, nestled in a dominant position in the heart of a gated,
secure golf course, this contemporary villa, completely renovated in 2014, offers
luxurious, well-appointed features. It boasts a living area of approx. 500 m2 and is
set in grounds of approx. 2,000 m2, complete with heated swimming pool.On the
main living level, you'll find an 80 m? triple reception room with fireplace, as well as
an open-plan kitchen opening onto vast terraces. This level also includes two en
suite bedrooms with bathrooms, including a master bedroom with dressing
room.On the garden level, ...

PRESTIGIA 360
300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence
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